

On suppose que cette automobile aura eu un accident et que son conducteur l'aura laissée sur place, rapportant à plus tard le soin de la faire disparaître.

En attendant, elle a été conduite dans un garage de la rue des Fleurs et l'on recherche son propriétaire.

RADIO-CROIX DU NORD DE LA FRANCE. — Ce soir, lundi, à 19 h. 30, au siège social, 35, rue de Valenciennes, cours de préparation militaire et instruction technique par M. Druet.

CERCLE 'LES XL'. — A 19 h. 30, répétition musicale, Café Dubois, 41, rue du République.

LA FACILITE DES COMMUNICATIONS ENTRE CROIX ET LE PARC BARBIEUX

L'extension réalisée par la Ville de Roubaix en aménageant le Parc Barbieux vers la Ville de Croix, a facilité le développement de la circulation entre ces deux cités importantes. L'avenue Jean-Jaures, à Roubaix et la nouvelle chaussée principale vers Jean-Jaures à Croix.

LES COLONIAUX FRANÇAIS se sont réunis dimanche à 10 h. 30, au siège, Café Beau-camps, place Ste-Elisabeth, sous la présidence de M. A. Zund, président, entouré de MM. Leblanc, vice-président; Beaumont, secrétaire; Meunier, trésorier. En ouvrant la séance, le président fait part à l'assemblée de la mort de M. Georges Barthelemy, président de la Fédération nationale des Anciens Soldats Français, qui avait été nommé directeur de la Fédération à Roubaix, le banquet annuel des Coloniaux et, sur sa proposition, l'assemblée observe une minute de silence.

LES VIEUX POTS. — Depuis 1924, l'Exposition de Paris a été organisée par les sociétés de la Fédération des Anciens Combattants de France, qui ont eu pour thème les « Vieux Pots ». Cette exposition, qui a été organisée par les sociétés de la Fédération des Anciens Combattants de France, a été organisée par les sociétés de la Fédération des Anciens Combattants de France.

LES CONCOURS DE NARBONNE

Nous avons annoncé que notre bel orphelinat participait à deux concours de Narbonne. La souscription ouverte afin de couvrir une partie des frais occasionnés par ce déplacement, marche brillamment et les derniers billets ne tarderont pas à être vendus. A ce point, nous venons de recevoir la chance de gagner un beau voyage à Narbonne et à Carcassonne.

UN INCENDIE DANS UN MAGASIN DE RUE DE L'EPÉE

Un incendie est survenu, à peu près au début de la soirée de dimanche, chez M. Henri Maniot, marchand de chaussures, 210, rue de l'Épée.

UN PARÉ DANS LA FEINDRE

Mme Vve Marie Houzard, contrôleur, domiciliée rue de Bouvines, cour Eugène, 3, a déposé une plainte contre un marchand de maçon, Paul Messiaen, 41, rue de la Sente-Jean.

LA FETE ANNUELLE DU PELERINAGE DE LOURDES A SAINT-MARTIN

Une assistance nombreuse était réunie dimanche à 10 h. 30, au Grand-Saint-Martin, pour assister à la fête annuelle du pèlerinage de Lourdes.

LA VIE INDIGÈNE ET L'ACTIVITE MISSIONNAIRE A MADAGASCAR

Belle conférence, dimanche après-midi, par le R. P. Morel, à 15 h. 30, au Grand-Saint-Martin, sous la présidence de M. J. Morel, président de la Compagnie de Jésus, a été organisée par la Mission de Madagascar.

UN ACCIDENT ?

L'agent de police Daubigny a signalé qu'une auto se trouvait abandonnée avenue Jean-Jaures. Cette auto était montée par le docteur Guy Béreau, qui se rendait, notamment, une fracture de la nuque.

UN ACCIDENT ?

L'agent de police Daubigny a signalé qu'une auto se trouvait abandonnée avenue Jean-Jaures. Cette auto était montée par le docteur Guy Béreau, qui se rendait, notamment, une fracture de la nuque.

UN ACCIDENT ?

L'agent de police Daubigny a signalé qu'une auto se trouvait abandonnée avenue Jean-Jaures. Cette auto était montée par le docteur Guy Béreau, qui se rendait, notamment, une fracture de la nuque.

UN ACCIDENT ?

L'agent de police Daubigny a signalé qu'une auto se trouvait abandonnée avenue Jean-Jaures. Cette auto était montée par le docteur Guy Béreau, qui se rendait, notamment, une fracture de la nuque.

UN ACCIDENT ?

L'agent de police Daubigny a signalé qu'une auto se trouvait abandonnée avenue Jean-Jaures. Cette auto était montée par le docteur Guy Béreau, qui se rendait, notamment, une fracture de la nuque.

LE SALUT ANNUEL DU TRAIN BLEU

Le salut annuel du Train Bleu, à Lille, a eu lieu dimanche à 10 h. 30, au milieu d'un nombre impressionnant de pèlerins. La cérémonie a été présidée par M. F. Charrier, évêque de Lille.

LA REUNION GENERALE DES AMICALES LIBRES DE LA PAROISSE SAINT-ANNE

Dimanche, à 17 h. s'est tenue dans la salle des fêtes, 283, rue de Brun-Dain, la réunion générale des membres de l'Amicale des écoles libres de la paroisse Saint-Anne.

ANNAPES

Cherchez des contributeurs du canton de Lannoy à tenu dimanche une première réunion chez M. Lefebvre, rue Pasteur, au cours de laquelle furent exposés les buts du groupement. M. Forcquière, secrétaire, qui assistait à cette réunion, donna à plusieurs assistants, les conseils qu'ils réclamèrent.

SAINGHIN

La ducasse

Le mauvais temps n'a, certes, pas empêché les Sainghinois de fêter la ducasse comme il convenait.

BAISIEUX

Mort de M. Auguste Perrenier

Nous apprenons avec regret la mort de M. Auguste Perrenier, ancien adjoint au maire de Lille, décédé hier dimanche, à Baissieux, à l'âge de 75 ans.

WASQUEHAL

UNE JOURNEE DE PROPAGANDE JOICISTE AU CAPREAU

Nouvellement fondée dans le populaire quartier du Capreau, la section de J.O.C.F. qui compte présentement 100 membres, a tenu dimanche à 10 h. 30 dans la salle des fêtes, rue Clément Barthelemy, sa première réunion de propagande.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE PREMIER CONCERT PUBLIC

Avec le mois de mai, a été repris publiquement, la série des concerts publics d'été.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE SALUT ANNUEL DU TRAIN BLEU

Le salut annuel du Train Bleu, à Lille, a eu lieu dimanche à 10 h. 30, au milieu d'un nombre impressionnant de pèlerins. La cérémonie a été présidée par M. F. Charrier, évêque de Lille.

LA REUNION GENERALE DES AMICALES LIBRES DE LA PAROISSE SAINT-ANNE

Dimanche, à 17 h. s'est tenue dans la salle des fêtes, 283, rue de Brun-Dain, la réunion générale des membres de l'Amicale des écoles libres de la paroisse Saint-Anne.

ANNAPES

Cherchez des contributeurs du canton de Lannoy à tenu dimanche une première réunion chez M. Lefebvre, rue Pasteur, au cours de laquelle furent exposés les buts du groupement. M. Forcquière, secrétaire, qui assistait à cette réunion, donna à plusieurs assistants, les conseils qu'ils réclamèrent.

SAINGHIN

La ducasse

Le mauvais temps n'a, certes, pas empêché les Sainghinois de fêter la ducasse comme il convenait.

BAISIEUX

Mort de M. Auguste Perrenier

Nous apprenons avec regret la mort de M. Auguste Perrenier, ancien adjoint au maire de Lille, décédé hier dimanche, à Baissieux, à l'âge de 75 ans.

WASQUEHAL

UNE JOURNEE DE PROPAGANDE JOICISTE AU CAPREAU

Nouvellement fondée dans le populaire quartier du Capreau, la section de J.O.C.F. qui compte présentement 100 membres, a tenu dimanche à 10 h. 30 dans la salle des fêtes, rue Clément Barthelemy, sa première réunion de propagande.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE PREMIER CONCERT PUBLIC

Avec le mois de mai, a été repris publiquement, la série des concerts publics d'été.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

LE GRAND MARCHÉ AUX FLEURS

Malgré le temps inattendu qui fit au cours de la journée d'hier, le grand Marché aux Fleurs, installé sur la Grand-Place et place de la République, a vu dimanche une foule particulière nombreuse, non pour admirer les fleurs et les plantes présentées par les exposants de la région.

Une assemblée des Anciens Combattants de Rouges-Barres

Les Anciens Combattants de Rouges-Barres ont tenu samedi soir, à 20 h. une assemblée générale au siège, Café de la Ferme, 102, rue de Valenciennes, sous la présidence de M. F. Charrier, évêque de Lille.

HALLUIN

La consultation des notables

Une assemblée aura lieu dimanche à 10 h. 30, au local de la rue des Ecoles et sera présidée par M. le docteur Deru.

RONCO

LA PROCESSION A V.D. DES CHAMPS

En raison du mauvais temps, la procession qui devait se tenir, hier après les fêtes de la Pentecôte, a été remise au dimanche 10 mai, à 10 h. 30, au lieu de la rue de Valenciennes, au lieu de la rue de Valenciennes.

BOUSBEQUE

LA LUNIQUE ORPHEONIQUE

Une assemblée aura lieu dimanche à 10 h. 30, au local de la rue de Valenciennes, au lieu de la rue de Valenciennes.

LILLE

L'Association de Radiophonie du Nord fête avec éclat son cinquante-millième membre

Pour fêter son 50.000^e membre, l'Association de Radiophonie du Nord a organisé samedi soir, au Grand Théâtre de Lille, une grande représentation de propagande.

NORD

Le Conseil municipal de Saint-Pol-sur-Mer a démissionné

Pour protester contre le mandat de six ans accordé aux conseillers municipaux, le Conseil municipal de Saint-Pol-sur-Mer, au cours de sa réunion du 5 mai, a décidé de démissionner.

LA POUDE DE RIZ

LES POUDES CREMES

LA POUDE DE RIZ

LES POUDES CREMES

MORT DE LA PETITE VICTIME DE L'ACCIDENT D'ESCAUDAIN

Nous avons relaté la chute que fit le jeune Paul Moreux, lors qu'il jouait sur un tas de traverses de chemin de fer.

UN OUVRIER EST GRIEUVEMENT BLESSE AU COURS DE SON TRAVAIL, A HELLEMES

M. Louis Ponthieu, 25 ans, était occupé à la réparation d'un moteur de wagon, à l'usine d'Escaudain, à Escaudain, le 5 mai, à 10 h. 30, quand il fut atteint par un coup de marteau.

PLAQUE PLANE Eternit

PROUVY-THIANT (Nord)

PROUVY-THIANT (Nord)

PAS-DE-CALAIS

Deux poitrans montrés à Audruicq

M. Cyrille Vandenberghe, route du Fort-Robert, à Audruicq, a acheté deux poitrans montrés à Audruicq, le 5 mai, à 10 h. 30.

EWAL

LA STATION DU REIN

15 MAI - 5 OCTOBRE

NOMBREUX HOTELS, GOLF MODERNE

CASINO - TENNIS - PRAX-PLAGE

SABRES - SYNDICAT D'INITIATIVE, ETC.

NOUVELLES RELIGIEUSES

LES COMMUNIONS SOLENNELLES A Roubaix

A Saint-Jean-Baptiste, 90 enfants, parces d'elles, se sont accablés solennellement, à la messe de la Sainte-Bible, avec une délicate participation.

MARCO-EN-BARCEUL

LA JOURNEE SOCIALE DE MARCO SAINT-VINCENT

Une importante réunion a été organisée dimanche, à la paroisse Saint-Vincent, afin d'examiner le travail accompli à Marco-Saint-Vincent et d'élaborer les futures perspectives d'avenir dans le domaine social.

MARCO-EN-BARCEUL

LA JOURNEE SOCIALE DE MARCO SAINT-VINCENT

Une importante réunion a été organisée dimanche, à la paroisse Saint-Vincent, afin d'examiner le travail accompli à Marco-Saint-Vincent et d'élaborer les futures perspectives d'avenir dans le domaine social.

MARCO-EN-BARCEUL

LA JOURNEE SOCIALE DE MARCO SAINT-VINCENT

Une importante réunion a été organisée dimanche, à la paroisse Saint-Vincent, afin d'examiner le travail accompli à Marco-Saint-Vincent et d'élaborer les futures perspectives d'avenir dans le domaine social.